Hoy, Exposición-Homenaje a José M.º Mir Mas de Xexás en la Sala «Francisco Armengol»

Tal como se ha venido anticipando, hoy sábado día 14 a las 7 de la tarde, y en la Sala Fco. Armengol de nuestra Ciudad, se inaugurará la interesante exposición colectiva que los artistas olotenses, todos ellos compañeros y amigos del llorado pintor y crítico local José M.ª Mir Más de Xexás (e.p.d.), dedican a su memoria y en justo homenaje a quien tantos desvelos desplegó en pro de Olot y su Arie. Al cumplirse el segundo aniversario de su muerte nuestros artistas han querido ofrecer este nuevo testimonio a su compañero y amigo y ha encauzado certeramente estos designios de una comisión organizadora con la colaboración de aquella Sala, cedida gentilmente a tal fin.

Este semanario, que se honró siempre en contar con José M.ª Mir Más de Xexás como uno de sus más destacados redactores, se asocia a esta Exposición-homenaje que se le tributa y agradece todas las colaboraciones que la han hecho posible.

Invitació de la Confraria de Sant Isidre i la Germandat Sindical de Llauradors

La Confraria de Sant Isidre i la Germandat Sindical de Llauradora, es complauen en convidar a tote el pagesos del terme a l'Hora Santa que, especialment dedicada a tote elle, tindrà lloc el proper dillune dia 16 de març en cure, de 10 a 11 del matí, a l'Església Parrequial de Sant Esteve, esperan t veure e distingides amb la seva assistència per honorar a Jesús Sagramentat. Els «desenere» designate per la Confraria de Sant Isidre són els Sre. Jesep M.ª de Solà Merales i D.ª Montserrat Dou de Solà-Merales, D. Marcelino Padrosa i D.ª Maria Clota de Padrosa i els designate per la Germandat de Llauradore els Sre. Ramón Mir Mas i Josep Ferrés Planella.

Anticipadament agracixen l'assistència ambduss entitats.

Confradia del Sant Sopar

Si algún socio del Centro Católico o simpatizante de la Confradia del «Sant Sopar» desea acompañar el paso en la Procesión del Viernes Santo y no dispone de vesta o escudo, puede dirigirse al Sr. Cafetero del Centro Católico, quien le facilitará cuantos datos precise

Festividad de San José

El Calendario Oficial de Fiestas para 1970 señala la festividad de San José como recuperable. Sin embargo, para los productores que rigen su actividad por la Ordenanza Laboral de la Madera, la festividad es de carácter no recuperable.

Exposición Barnadas en la Sala de Arte «Les Voltes»

El conocido artista olotense Ramón Barnadas, abre, hoy a las siete, una interesante exposición en la Sala de Arte «Les Voltes», que nos permitirá conocer sus últimas obras.

Benito Grau y Luis Camps, nombrados «deseners» en representación de la «Penya Benéfica Truc i Truc»

Se complace en invitar a los Sres. Socios, familiares y simpatizantes a la Hora de Vela a Jesús Sacramentado, el próximo lunes día 16 de 8 a 9 de la noche, quedándoles sumamente agradecidos.

AVISO DE LA ALCALDIA

Por Agentes de mi Autoridad, durante la presente semana y venidera, se va a proceder al reparto de unas placas reflectantes con la inscripción "Hágase ver", como Campaña Nacional de Seguridad del Peatón, que serán entregadas a todas aquellas personas usuarios de la carretera en horas nocturnas en calidad de peatón, siendo aconsejable que dichas placas se coloquen en el lado derecho del pecho para mejor visibilidad de los señores conductores en general. Al mismo tiempo se advierte a todo peatón la obligación que tiene de circular por el lado izquierdo en carretera con relación al sentido de la dirección en que marche, como así previene el apartado 4 del art. 66 del vigente Código de la Circulación.

CASTELLFULLIT... es noticia

Se cenvaca a los Sres. Socies a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar, D. m., el domingo día 15 de Marzo, en una de las aulas de la Escuela Graduada de esta población, a las 12 horas bajo el siguiente Orden del día.

A) Balance del cierre del ejercicio y cuentas del mismo.- B) Presupuesto para el año 1970.- C) Proposiciones.- D) Ruegos y preguntas.

Se disputó el domingo por la tarde en Besalú, el partido de fútbol del Torneo Primavera de Aficionados, entre el Besalú y Castelifullit, ganó el equipo local por 3-2. La lluvia no cesó de caer durante todo el encuentro, restando brillantez al juego, pese al empeño puesto por los des equipos que lucharon denedadamente durante el mismo.

U. D CASTELLFULLIT: Parra; Nogué, Serrat, Trivi; Juanjo, Carles; Oliva, Nene, Pedro, Tony y Gil.

Los infantiles jugaron por la mañana en Argelaguer, donde lograron un meritorio empate a un gol, continuando su triunfal marcha en este Campsonato Escolar, ofreciendo al aficionado local unas divertidas matinales. Por cierto que sería ya hera, que estos muchaches lucieran el atuendo, amarillo y azul de nuestro primer equipo; pero sabemes de los pocos medios económicos de que disponen en estos momentos.

Por este motivo hemos pensado que con una poca de buena voluntad se podría solucionar su problema, aunque fuese en aras al reconscimiento por la labor que estos alevinos están desarrollando.

Estamos convencidos que los buenos aficionados responderán como los chicos se merecen, avisando a cualquier miembro de la Junta del «CLUB NATACION CASTELLFULLIT» de la cautidad que descen aportar para tal fin. Encabezamos pues esta lista que no dudamos se irá incrementando en las próximas semanas: C.N. Castellfullit... 200 ptas.

Para cerrar permitasenos dar una agradable noticia que ya muchos conocerán, el próximo día 21, se nos casan dos futbolistas, dos amigos, los hermanos José M.º y Juan Carré Pujol, con las bellas y simpáticas Srtas. Paquita Vilanova y M.º Dolores Vicente. Desde esta columna deseamos a los futuros contrayentes, toda clase de venturas en su nuevo estado, y a ambas familias nuestra felicitación.

GARBI

19 de Marzo SAN JOSE

CALZADOS

Tenemos gran variedad de modelos elegantes, cómodos, flexibles.

VISITE ESCAPARATES

